

Ressort: Entertainment

David Beckham verbringt Weihnachten am liebsten in England

London, 25.12.2012, 13:17 Uhr

GDN - Fußballstar David Beckham verbringt die Feiertage am liebsten mit seiner Familie in seiner Heimat England. "Ich stelle mir Weihnachten als Zeit mit der Familie vor. Victoria und ich wollen, dass unsere Kinder eine englische Erziehung bekommen, daher ist mir das immer sehr wichtig", erklärte der 37-jährige Fußballer.

Beckham ist seit 1999 mit dem Ex-Spice-Girl Victoria Beckham verheiratet. Das Paar hat drei Söhne. Obwohl der Fußballspieler gerne Zeit in seinem Heimatland verbringt, werde er Los Angeles nach eigener Aussage immer als sein Zuhause ansehen. Beckham spielte von 2007 bis zuletzt für das Team LA Galaxy.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4726/david-beckham-verbringt-weihnachten-am-liebsten-in-england.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619